

Beginn: 13:08

Anwesend: Sarah I., Sarah H., Burt, Ciwy, Lara, Olli, Hirte

## **TOPs**

### **0. Regularia**

- Beschlussfähigkeit wurde festgestellt
- Protokoll der letzten Sitzung wurde verabschiedet

### **1. Termine/ Berichte**

#### **Termine**

- 11.03. StuPa
- 16.-20.03 Marxistische Studienwoche in Frankfurt
- 24.03. Master-ESE Fak I
- 28.03. Schmuddel-Demo in Dortmund

#### **Berichte**

- Sarah I. berichtet von der Sitzung des Fakultätsrates der Fakultät I, es wurde ein neues Dekanat gewählt. Burt ergänzt.
- Lara berichtet, dass Lara mit Caro besprochen hat das aufgrund von Caros kommenden Aufbruch Lara die Ansprechpartnerin für finanzielle Belange ist und alles (Quittungen usw.) an Caro weiterleitet.
- Sarah I. Berichtet, dass die Möglichkeit besteht bei der Master-ESE der Fak I mitzuwirken, also Präsenz zu zeigen – machen wir! Sarah I. klärt das noch ab.
- Lara berichtet, dass Sebastian Mack gerne die ESE-Leitung übernehmen würde, Anne würde beratend zur Seite stehen.
- Hirte berichtet vom Didaktischen Salon SoWi, das Protokoll ging über den FSR-Verteiler.
- Olli berichtet, dass Ende des nächsten Semesters Menschen für die Ferienbetreuung der Uni gesucht werden (wäre eine SHK-Stelle).

### **2. Anträge**

- Ein Antrag auf Kleinkredit wurde beschlossen.

### **3. e-Mails.**

- E-Mails wurden gelesen und die Bearbeitung wurde besprochen und dementsprechend delegiert.

### **4. GEW**

- Lara setzt sich wegen einer angedachten Veranstaltung zum Praxissemester in Kooperation mit der GEW mit deren Vertreterin zusammen. Der FSR GHR soll miteinbezogen werden, Lara berichtet.

## **5. Didaktische Salons & Gremienbesetzung**

- Für die Steuerungsgruppe Lehre wird dringend ein studentisches Mitglied gesucht.
  - → Sarah I. macht's.
- Sarah I. hat eine Tabelle bzgl. der Besetzung der Didaktischen Salons erstellt, diese wird von ihr ergänzt.

## **6. Sonstiges**

- Sarah I. spricht sich dafür aus am Anfang des Semesters ein FSR-Café zu machen, angepeilt ist dafür die zweite Woche des Semesters. Wer sich bei der Orga einbringen will möge sich an Ciwy, Sarah I. oder Lara wenden.
- Bis bzw. bevor das Café stattfindet geht die Bitte an die Menschen, die sich dazu bereit erklärt haben, sich mit der Tassenproblematik zu beschäftigen (Manu H. & Manu F.), dies nochmal in Angriff zu nehmen.

**Sitzungsende:**